

Xavier Solanas



El Esport Club continúa en la zona baja.

Guisado debuta con un empate ante el Barça "C"

El Esport Club visita a un Mataró en mala racha

XAVI GIMÉNEZ

Tras la derrota en el campo del Palafrugell, la junta directiva del Esport Club decidió destituir al entrenador **Juan Antonio López Toribio** y dar entrada a **Jordi Guisado**, hasta la fecha responsable técnico del juvenil "A" de la entidad. Junto a su ayudante, **Joan Blázquez**, debutaron el martes en el partido ante el Barcelona "C" donde el equipo ofreció una imagen mejorada y acabó sumando un punto. Tienen sin duda, un duro trabajo por delante para sacar al equipo de la zona baja de la tabla con una plantilla que de momento sólo se ha visto reforzada con la llegada de **Urbano**, un banda derecha procedente del Barça "C" y seguramente, se incorporará alguno más.

En el debut liguero del nuevo entrenador, el Granollers ofreció una sensación bastante mejor que en anteriores semanas, con la actitud deseada y con un equipo ambicioso. Una de las novedades fue el debut en el lateral derecho del juve-



Guisado debutó con empate.

nil **Fortuny** que cumplió muy bien. Sólo durante unos minutos, los azulgrana dominaron la situación y a punto estuvieron de inaugurar el marcador con un disparo cruzado y un gol "fantasma" que el árbitro no concedió. El equipo de **Jordi Guisado** creó peligro con un par de aproximaciones de **Esteban** que volvió a estar muy

activo. El portero visitante tuvo que actuar en dos jugadas seguidas y a la tercera no pudo evitar el 1 a 0 conseguido por **Fran**. Este tanto dio más fuerza al Esport Club que a punto estuvo de volver a marcar a poco del descanso con un remate que salió fuera por poco.

La segunda mitad fue más equilibrada, el Barça apretaba a la búsqueda del empate ante un rival que luchaba por mantener el marcador y lograr tres puntos de oro. En una acción desafortunada llegó el empate a uno que a la postre sería el resultado final. En los últimos minutos, el colegiado expulsó a un jugador azulgrana, a sus dos técnicos y posteriormente, a otro de sus futbolistas.

DELMÀS COMO RIVAL

El partido de este domingo en Mataró (17 horas), será especial para **Alex Delmàs** que se enfrenta a sus ex compañeros en un partido en el que ambos conjuntos llegan necesitados de puntos. El centrocampista ha sido uno de los pilares del Esport Club las últimas campañas y este año decidió

cambiar de aires aunque para él, su casa sigue siendo el Granollers, donde su aportación ha sido importante estos años.

El jugador del Mataró mantiene contacto con algunos de sus antiguos compañeros y cuando la agenda de los partidos lo permite sigue quedando para tomar el café previo a los enfrentamientos. Los compañeros de tertulia son **Crivillé**, ahora en el Sabadell, **Roger Esteban** y a veces **Fabián** y el lugar de encuentro un conocido hotel de Granollers. Precisamente en la última jornada se reunió con **Crivi** y **Roger** antes de partir hacia el campo del Europa, mientras que los vallesanos esperaban la visita del FC Barcelona "C".

"No cabe duda que será un partido especial ante el que ha sido muchos años mi equipo, donde juegan amigos míos. En las dos ocasiones que lo he visto esta temporada, me gustaron defensivamente, si bien en ataque pienso que les falta algo de confianza, ambición, tener más el balón y algo de serenidad. Con la llegada del nuevo entrenador esperan reaccionar, esperemos que sea así por el bien de la entidad", comenta el futbolista.

El Mataró inició la competición como uno de los favoritos a luchar por el ascenso con una plantilla formada inicialmente por **Jaume Creixell** y que tras su marcha dirigió su ayudante **Marc Serrano**. Hace un mes, el entrenador fue destituido cuando el equipo ocupaba plaza de play-off de ascenso y su cargo lo ocupa **Josep Maria Gonzalvo**, técnico con una larga trayectoria en equipos catalanes que de momento, no ha empezado nada bien encajando tres derrotas en tres partidos ante el Palamós, Espanyol "B" y Europa. Como se pueden imaginar, en el club del Maresme han aparecido los nervios. "En Mataró no se fían de la posición en la tabla del Granollers, ante el Barça mejoró y puede reaccionar en cualquier momento. El hecho de jugarnos tres puntos muy importantes puede hacer que sea un partido tenso, con nervios... Nosotros llevamos tres derrotas seguidas y ya no podemos tropezar más".

El Mataró, a pesar de tener varias bajas importantes, cuenta con una plantilla con bastantes jugadores que han militado en Segunda División "B" como el delantero centro **Angel**, uno de los máximos goleadores de la categoría la pasada campaña, el central **Manolo Jiménez**, el punta **Molina** y el banda derecha **Saura**.